

LAURAC-EN-VIVARAIS

Festival Ligne d'Arts : entre chorale et spectacles



Les choristes pendant leur prestation.



M. Mo, seul en scène.



Laurac en Ciel sur scène pour "Le bêtet de la tortue".

Laurac a bénéficié de très beaux spectacles durant le festival Ligne d'Arts, initié par les communautés de communes du Val de Ligne et du Vinobre.

L'ensemble La Choraline s'est produit à l'église pour un concert de haute tenue. Devant quelque 200 personnes, sous la direction de Marie Ponce, les choristes ont interprété pas moins de seize morceaux classiques, modernes ou tiré du folklore. Le public les en a vivement remerciés par des applaudissements nourris.

Deux spectacles à l'occasion du festival étaient proposés, samedi 25 avril, à la salle intergénérationnelle de Laurac. M. Mo a ouvert les "hostilités" en fin d'après-midi, pour le plus grand bonheur d'un public attentif qui a accueilli sans réserve ses jeux de mots, approximations, jeux de sons. Pas le temps de se relâchant les jeux se succédaient à vive allure dans les quelques histoires racontées par un presque pincésans-frire !

En soirée, la salle était

comble pour apprécier la Cie Laurac en Ciel, dans une comédie de mœurs drolatique, "Le bêtet de la tortue" où trois couples en vacances dessinent un chassé-croisé des plus amusants, sur une mise en scène de Nadine Dumonceau.

À l'issue du spectacle, Michel Ledauphin, président du festival, a exprimé sa satisfaction d'une semaine réussie, en énumérant tous les événements passés et en remerciant les acteurs, bénévoles ou professionnels et le public.